



la ciudad y aquí se encontraban distintas cofradías y asociaciones religiosas. Era un centro de espiritualidad y religiosidad muy importante, hasta que la ciudad fue creciendo y se convirtió en parroquia”.

En cuanto al significado de este centenario para los feligreses afirma que “cuando se habla de cumplir cien años normalmente se piensa en la vejez, pero cuando se trata de las instituciones y se descubre que hoy tienen una vitalidad extraordinaria, nos damos cuenta que celebrar cien años significa cubrir y recuperar una parte importante de nuestra historia y de nuestra identidad. Somos parte viva de una historia que se está renovando porque si una parroquia la compusieran solamente un grupo de personas y no se renovara, desaparecidas esas personas, desaparecería la institución. Por eso, día a día tiene un rejuvenecimiento tanto en la gente como en la forma de trabajar, en los problemas que se plantean, etc.”.

Hablando de los problemas, Fernando Parra comenta que “una parroquia es la presencia del grupo cristiano en medio del mundo para ofrecer un mensaje. La parroquia

está enclavada en una zona y su misión es transmitir ese mensaje y los problemas de la parroquia son los problemas de la persona. Nos preocupa e inquieta la pobreza y carencias de las gentes de la parroquia. En cuanto a problemas materiales, el templo es viejo y tiene muchas necesidades y continuamente tiene que estar renovándose en lo material, pero lo que más nos preocupa es seguir manteniendo el mismo mensaje cristiano de siempre”.

Los fieles de la parroquia también se involucran en las distintas actividades que se desarrollan. Fernando Parra indica que “la parroquia no es sólo un centro religioso, sino que también se tiene como tarea fundamental la creación, construcción y desarrollo de una comunidad cristiana y, en este sentido, hay una gran cantidad de gente integrada en la comunidad parroquial con responsabilidades que asumen ellos. Por ejemplo, hay un número importante de personas que se responsabilizan de la catequesis infantil, otras que desarrollan actividades de acción social en el barrio, etc.”.